

Innobasque y Mondragon Unibertsitatea impulsan la Educación Superior para la Innovación

23/07/2009

El 20 de julio, se ha celebrado en la sede de Innobasque en Zamudio una reunión de los 41 participantes en el primer programa de formación para la obtención de la certificación PMP (Certified Project Management Professional) impartido en Euskadi, entre noviembre de 2008 y marzo de 2009 por Innobasque y Mondragon Unibertsitatea.

Este programa ha sido dirigido por Miguel Sáenz de Viguera, PMP, (Innobasque) el único español que ha recibido hasta ahora el premio "2007 PMI Distinguished Contribution Award" por su contribución a la profesión de dirección de proyectos en los más de 20 años de historia de dicho premio internacional.

Hasta hoy, 39 de los 41 profesionales participantes en el programa, (de organizaciones como CAF, DANOBAT, EUSKALTEL, EJIE, FAGOR, IDOM, IBERMATICA, ITP, LANA, LKS, MONDRAGON UNIBERTSITATEA, MONDRAGON SISTEMAS, SENER, SERIKAT, ZIGOR CORPORATION, etc.) han superado el exigente examen individual, de cuatro horas de duración, para la certificación que se debe realizar en Madrid o en Barcelona y han obtenido la misma. Se espera que los otros dos participantes la obtengan antes de final de año.

La Certificación PMP, del Project Management Institute (PMI) es la acreditación de competencia profesional para la dirección de proyectos con un reconocimiento global que en los últimos años se ha convertido en un requisito frecuentemente exigido por gobiernos, instituciones y empresas de todo el mundo a los responsables de los proyectos que realizan para ellos.

El programa formativo impartido por Innobasque y Mondragon Unibertsitatea es el resultado de la alianza estratégica entre estas dos instituciones para reducir el déficit de profesionales de la dirección de proyectos con esta certificación, existente hasta ahora en Euskadi, que empezaba a suponer un serio hándicap a las empresas vascas limitando sus posibilidades de participar en proyectos internacionales y para instituciones, organizaciones y empresas líderes.

La reunión ha tendido una primera parte de carácter profesional con diferentes ponencias y un coloquio sobre temas relativos a la dirección de proyectos y una segunda parte de carácter festivo materializada en una cena celebración del éxito alcanzado y de confraternización entre profesionales de la dirección de proyectos.

Innobasque y Mondragon Unibertsitatea han informado asimismo que, en el ámbito de su alianza estratégica para la educación de líderes empresariales para la nueva economía, comenzarán en enero próximo la impartición en Euskadi de un "Master Universitario en Innovación Empresarial y Dirección de Proyectos", cuyo programa, ha sido ya verificado favorablemente por ANECA y el Consejo de Universidades, por lo que tendrá el carácter de Master Universitario Oficial en el Espacio Educativo Europeo, lo que le asegura su reconocimiento como tal en los más de 40 países adheridos a los tratados de Bolognia sobre Educación Superior.

